
広島市佐伯消防団 河内分団 

 

児玉 聖嗣（こだま しょうじ） さん（25 才） 会社員 

平成 30 年 10 月 1 日入団 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

消防団に入ったきっかは？ 

 自分もいつか消防団員として活動をしたいと思っていた時に、職場の所在地を管轄してい

る河内消防団の団員の方から、一緒に活動をしないかと声をかけてもらったことが入団のき

っかけです。 

 

消防団で大変なことは？ 

 入団から日も浅く、まだ、災害現場に出動した事がないので、大変と感じたことはあり

ませんが、広島県は土砂災害が多い所だと感じており、河内地区も平成１１年の６．２９豪

雨災害では多くの死者を出しているため、この災害を忘れず早めの避難を呼びかけていくこ

とが大変なことではないかと感じています。 

 



消防団に入ってよかったことは？ 

消防団員として活動をしていく中で、地域の方々から「いつもありがとう」と言っていた

だけることが、大変うれしく、これからも地域のためにもっと頑張っていこうという気持ち

になれることです。 

 

消防団で今頑張っていることは？ 

災害などに備えて常日頃から署と団の訓練に参加し、有事の際は、少しでも早く活躍でき

るよう心がけて訓練を頑張っています。 

 

消防団のやりがいについて 

一人では何もできないですが、団員全員がワンチームとなり、お互いに助け合って活動で

きるところにやりがいを感じます。 

 

趣味について 

野球やバスケットが好きです。今もソフトボールをしています。 

 

河内分団についてのＰＲ 

団員同士がとても仲良く、アット 

ホームな河内分団。改めて、入団し 

て良かったと思っています。私たち 

と一緒に消防団活動してみませんか。 

 

 

消防団入ろうか迷っている人に一言！！ 

入団しない後悔より、入団し経験して達成感を実感して欲しい！！ 


